

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

30 de mayo de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Corporativo</a> Rogelio Varela	Ramón Abraham	En los próximos días, distintos organismos privados propondrán a José Ramón Abraham Matubk, director general de Abate Autos Blindados, para que sea reconocido como Empresario del Año por su historial en los sectores de la seguridad e inmobiliario. Contaría con el apoyo de varios gobernadores como Mauricio Kuri, de Querétaro; Carlos Manuel Merino, de Tabasco; Sergio Salomón Céspedes, de Puebla; y Samuel García, de Nuevo León, entre otros, además que se sumaría a esa lista el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, <b>Omar García Harfuch</b> .
La Prensa	<a href="#">Red compartida</a>	Cierres de campaña	La que no se descarta para mantener a Morena en la Jefatura de Gobierno de la CDMX es Rosa Ícela Rodríguez, la secretaria de SSPC, y su pretexto son las encuestas en donde aparece como uno de los nombres más mencionados, ojo, no va sola, la acompaña el titular de la SSC, <b>Omar García Harfuch</b> , los dos son considerados potenciales candidatos para un cargo político relevante.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">En Tercera Persona</a>	Un robo como en tiempos del general Durazo	En el caso del negocio Black Wallstreet Capital, ubicada en Cuvier 104, colonia Anzures, dos agentes de la <b>policía</b> capitalina fueron comisionados para establecer "una vigilancia discreta". Los agentes tenían listo su reporte. Decía que un día antes habían visto llegar un hombre entregar un paquete envuelto con cinta canela en forma de rectángulo. Ahora por las irregularidades en el proceso, se han abierto investigaciones contra funcionarios públicos.
Milenio	<a href="#">Asalto a la Razón</a> Carlos Marín	¿De qué bando son los violentos?	Aunque una de las promotoras de las marchas en defensa del Poder Judicial, Alejandra Morán (presidenta de Chalecos México), había dicho que en CDMX los manifestantes no llegarían al edificio de la Suprema Corte para evitar confrontarse con el piquete que Morena plantó hace más de un mes, un grupo se desprendió del contingente principal y, respaldado por <b>policías</b> capitalinos, provocó el desalojo de los linchadores y quitó de los muros y el portón las injuriosas mantas y carteles.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

30 de mayo de 2023

La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Cheque en blanco	La frase se dijo unas horas después del extraño zafarrancho a las puertas de la SCJN que pudo haber sido evitado por la <b>policía</b> , pero se dejó pasar con intereses políticos que a las pocas horas se aclararon en la mañana.
Contra Réplica	<a href="#">Columna Invitada</a>	Inédito, ciudadanos salen en defensa de la Corte	Los ciudadanos se desplazaron por varias vialidades del primer cuadro de la Ciudad de México, hasta llegar a la plancha del Zócalo capitalino, y protestaron contra la propuesta del gobierno federal de que los ministros de la Suprema Corte de Justicia sean elegidos por voto popular, y no por su preparación.
La Prensa	<a href="#">La Ráfaga</a>	Ladrones tras las rejas	Oficiales de la <b>SSC</b> de la CDMX, detuvieron a cuatro personas por su posible participación en el robo de un teléfono celular a un joven, luego que lo amagaron con un cuchillo, en la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	“En corto”	Con el informe ante la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública, instaurada por iniciativa de Ricardo Monreal, se podrá armar un plan de trabajo “que permitirá dictaminar”, además de evaluar la actuación de estas entidades que deben estar reguladas, fiscalizadas y observar derechos humanos. <b>La comparecencia hoy de los titulares de Defensa, Cresencio Sandoval; de Marina, Rafael Ojeda, y de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, será “en corto”</b> por la información sensible a manejar.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Tras el agresor de Tecámac	Total indignación generó el caso del sujeto que, en el municipio de Tecámac, con inaudita sangre fría arroja a un perrito a un cazo lleno de aceite hirviendo, en el que el animal muere de cruel manera. Los hechos se conocieron gracias a que fueron grabados y el video profusamente difundido en redes sociales. <b>En el Estado de México, la Procuraduría de Protección al Ambiente y la Fiscalía General de Justicia colaboran en una indagatoria en la cual ya han reunido diversas entrevistas a testigos y diversas pruebas con la finalidad de identificar y ubicar al responsable</b> y presentarlo al MP.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

30 de mayo de 2023

El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Pelota	Los casos de muertes violentas y desapariciones de mujeres en Guanajuato es una cosa seria, muestra el último informe que entrega la Conavim al Ejecutivo local. <b>Se estipula que son 17 municipios que deben realizar acciones específicas en coordinación con las autoridades de los distintos órdenes de gobierno</b> para atender la segunda solicitud de Alerta de Violencia de Género contra las Mujeres en la entidad.
La Razón	<a href="#">Rozones Bibiana Belsasso</a>	Animales para desaparecer enemigos	¿Recuerda usted la fundación de Black Jaguar-White Tiger, donde en 2022 se realizó un operativo para recuperar a los animales que estaban en malas condiciones? No voy a entrar en detalles de esa fundación, lo cierto es que muchos animales que se le decomisaban al crimen organizado llegaron a este lugar. Decenas de tigres y leones que habían sido rescatados de criminales o del mercado negro. <b>Es muy complicado decomisar estos animales y luego ubicarlos, pero lo cierto es que son favoritos de muchos delincuentes.</b>

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Sheinbaum carga ahora contra Mancera	Si en el PRD creían que sólo a los panistas capitalinos los señalarían con el dedo flamígero y acusaciones de pertenecer al 'cártel inmobiliario', se equivocaron. La jefa de Gobierno, <b>Claudia Sheinbaum, criticó al hoy senador del sol azteca y suspirante presidencial, Miguel Ángel Mancera.</b> La mandataria aludió al “ <b>proyecto del anterior jefe de Gobierno, con sus programas estos de áreas de desarrollo económica, ya ni me acuerdo cómo les llamaban, y de privatización de espacios públicos</b> ”.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	En diciembre se destapa al candidato naranja	MC elegirá a su candidato presidencial el 5 de diciembre. El líder del partido, <b>Dante Delgado, aseguró que primero darán este paso y luego empezarán a decidir a los candidatos locales.</b> Eso sí, volvió a rechazar una alianza con otros partidos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

30 de mayo de 2023

Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	Addendum	Horas después de esta extraña declinación, <b>llegó una inscripción a la lista de las corcholatas: “Yo no sé por qué no lo habían lanzado antes, pero el senador Manuel Velasco está decidido a participar en la encuesta de Morena, tiene carácter ya de corcholata y es bienvenido a este procedimiento”, expresó Mario Delgado, líder morenista.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Sepultero	Al acudir al cierre de campaña de la e abanderada de la alianza Va por México a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral, <b>el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, advirtió que “no hay que permitir que la ineptitud, la corrupción y la incapacidad, vestida con ropajes de una falsa transformación, lleguen al gobierno del Estado de México”</b>
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Resentimiento del PAN y PRD contra el PRI en Edomex	Las encuestas formales hablan de poca diferencia. Pero aliados PAN y PRD ven esos datos con reservas y prefieren callar. <b>Sienten a la priista Alejandra del Moral cerca de la oficialista Delfina Gómez, pero se muestran resentidos.</b>
Excélsior	<a href="#">Juegos de Poder</a> Leo Zuckermann	Última parada antes del 2024	Hasta ahora, todas y cada una de las encuestas publicadas, serias y patito, le dan la victoria a la exsecretaria de Educación Pública del gobierno de AMLO. En general, <b>las diferencias entre Gómez y Del Moral son de dos dígitos. Parecería que el triunfo del oficialismo en el Edomex es inevitable.</b> Es precisamente lo que la campaña de Delfina quiere hacerle creer al electorado. Si este arroz ya se coció, no vale la pena salir a votar el domingo.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Los “queda bien”	Para quedar bien con el presidente AMLO pareciera que todo vale, aunque sean iniciativas sin ningún futuro. Y si no, que le pregunten al diputado de Morena, <b>Alejandro Robles, quien presentó una iniciativa para la expedición de una nueva ley para que blinde las obras de infraestructura del Estado hasta su conclusión.</b>
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	El Obradorizador de San Lázaro	Parece que <b>Robles</b> tuvo al final su revancha, pero algo en su cabeza cambió, pues propone cosas tan locuaces como obradorizar el Poder Judicial. Ya hasta <b>anunció una Ley Para Proteger las Obras Estratégicas del Estado Mexicano.</b>
Milenio	<a href="#">Duda Razonable</a> Carlos Puig	Rosario, venganza y procuración de justicia	Algo que el presidente <b>López Obrador sabe bien es que en el país que no existe la justicia, es muy sencillo construir la narrativa de que todo el que llega a prisión sea considerado culpable,</b> más allá de juicios y jueces y procesos y veredictos y esas nimiedades.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

30 de mayo de 2023

El Financiero	<a href="#">Confidencias</a>	Acepta Cossío debatir en foros de San Lázaro	El ministro en retiro de la Corte <b>José Ramón Cossío aceptó el reto y, para sorpresa de los morenistas, admiten, acudirá al segundo foro de debates sobre la reforma que impulsa el presidente López Obrador</b> , que propone que los ministros sean electos por el voto ciudadano.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	A discusión del Plan C	Hoy <b>dará inicio el conversatorio y análisis de la reforma al Poder Judicial, propuesta por Morena y el presidente López Obrador, también conocido como Plan C</b> , para que los ministros de la Corte sean electos por voto popular.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	PRI	Alejandro "Alito" Moreno no es tan popular como él cree, ni siquiera dentro del PRI. Tan es así que <b>este jueves se dará a conocer un movimiento de tricolores que se hacen llamar Frente Amplio</b> y que traen en mente hacer lo que su dirigente nacional no quiere: acercarse a la sociedad civil.